



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 28 janvier 2019

INCENDIE DES LOCAUX DE FRANCE BLEU ISERE : LE DEPARTEMENT CONDAMNE CET ACTE CRIMINEL

Dans la nuit du dimanche 27 janvier au lundi 28 janvier, un incendie a ravagé les locaux grenoblois de la radio qui fêtait récemment ses 35 ans d'existence.

S'il n'y a eu, fort heureusement, aucun blessé, c'est la liberté d'information et la liberté de la presse en général qui sont attaqués à travers cet acte criminel. Le Département s'insurge contre cet acte inqualifiable et assure de tout son soutien la radio iséroise.

Jean-Pierre Barbier, Président du Département, déclare : *« J'apporte tout mon soutien à France Bleu Isère et à ses équipes dans cette lourde épreuve. Il s'agit là d'un fait indigne et inacceptable ! Le journalisme et l'information sont des éléments essentiels au bon fonctionnement de nos institutions. Les attaquer, c'est attaquer la démocratie ! Je souhaite que France Bleu puisse reprendre rapidement ses émissions. Les isérois sont très attachés à cette radio. »*